



PRESSEMITTEILUNG 10.08.2015

Neue Akkreditierungsbereiche

Quartino, 10. August 2015. METRON freut sich sehr, mitteilen zu können, dass die Schweizerische Akkreditierungsstelle SAS in Zusammenarbeit mit dem führenden Institut für Metrologie Metas die Akkreditierung von Metron für die Kalibrierung von 7 neuen Messgrößen genehmigt hat:

- Orthogonalität (Winkelmaß) linearer Bewegungen
- Positionierungsgenauigkeit von Rotationsachsen
- Ebenheit von Messplatten (Richtplatten)
- 3D-Koordinatenmessgeräte
- Vertikalmesser
- Laserentfernungsmesser
- Prüfwinkelmaße (Geradheit und Rechtwinkligkeit)

Die Kalibrierungen werden mit hochpräzisen und hochwertigen Kalibriergeräten durchgeführt, damit diese Dienstleistung mit einer möglichst niedrigen Messunsicherheit angeboten werden kann.

Die neuen Akkreditierungsverzeichnisse können über die folgenden Links abgerufen werden:

http://www.seco.admin.ch/sas_files/SCS-0115-de.pdf

http://www.seco.admin.ch/sas_files/SCS-0115-fr.pdf

http://www.seco.admin.ch/sas_files/SCS-0115-it.pdf

http://www.seco.admin.ch/sas_files/SCS-0115-en.pdf